

# まちのわだい

～カメラスケッチ～



## 防火の誓い新たに



訓子府消防団の出初式が、1月5日に行われました。

団員72人が参加、消防車両など10台が出勤し、消防庁舎前で観閲が行われたあと、町中心部をパレードしました。

厳しい寒さの中、団員は、きびきびした動作で行進し、今年1年の防火の誓いを新たにしていました。

また、町民の方も観覧に訪れ、団員同様に災害のない1年を願っていました。

## 消防団の出初式

## 高知物産展

高知県の観光と物産展が、1月12日から17日まで北見市のパラボで開かれました。

姉妹町の高知県・津野町からも多数の特産品が販売され、多くの来場者でにぎわいました。

「姉妹都市コーナー」では、津野町産のショウガやサツマイモ、サトイモ、煎茶のほか、津野町産オリジナルスイーツの「満天の星大福」や「ほうじ茶ロールケーキ」なども販売され、大変好評でした。



## 成人式

令和4年訓子府町成人式が1月9日に町公民館で行われ、成人の門出を祝いました。

今年は男性21人、女性25人の合わせて46人が対象。そのうち男性20人、女性22人の合わせて42人が出席しました。小雪が舞う中、新成人がスーツや振り袖などに身を包み、緊張した表情で会場に集まりました。

式典では、新成人を代表して中條祐奈さんに記念品が贈呈され、小野紘大さんが「これからは社会人として、自分の行動に責任を持って歩いていきます」と誓いの言葉を述べました。

新型コロナウイルス感染防止対策のため、交流パーティーの代わりに食事を伴わない交流会が開かれ、参加者は久しぶりに再会した友人たちと記念撮影などして、楽しいひとときを過ごしていました。

## 46人が大人の仲間入り



## 祝 訓子府町成人式



## 今月の一枚

町の素敵な瞬間を紹介しています。  
今月は「初日の出」です。

